

Nom et prénom : Date :

L'année 1789 - Partie 1

Les dépenses de la Cour sont lourdes, les ont coûté cher et le royaume est au bord de la faillite. Pour l'éviter, Louis XVI décide de réunir les trois en États Généraux pour trouver des solutions.

De mars à mai 1789, les trois ordres écrivent des de

La et le ne souhaitent aucun changement.

Par contre, le souhaite surtout une réforme de l'

En mai 1789, les États Généraux se réunissent à dans la salle des

Le Tiers-État exige le vote par tête, alors que la Noblesse et le Clergé veulent le vote par ordre.

Le 20 juin, mécontents, les députés du tiers état se réunirent dans la salle du (car le roi a fermé la salle des Menus Plaisirs). Là, les députés jurèrent de ne pas se tant que la constitution du royaume ne sera pas établie.

Mots à replacer :

Clergé - impôt - Menus Plaisirs - Noblesse - cahiers
Tiers-État - doléances - ordres - séparer - Versailles - guerres - Jeu de paume